

21/02/2018

## **Copiapó: Fiscalía obtuvo prisión preventiva contra segundo imputado de delito de homicidio (Audio)**

En la cárcel de Copiapó cumplirá la medida cautelar de prisión preventiva el imputado que este miércoles fue formalizado por la Fiscalía de Atacama, por su participación en el homicidio ocurrido el pasado 11 de febrero en el sector de Viñita Azul en Copiapó.



De acuerdo a lo manifestado por el fiscal Guillermo Zárate en la audiencia, Eduardo Urra Morgado (25), quien se mantenía

prófugo desde el día en que ocurrieron los hechos, se entregó la madrugada de este miércoles ante Carabineros, quedando a disposición del Juzgado de Garantía para su respectiva audiencia de formalización.

En ella, el fiscal Zárate comunicó los antecedentes por los cuales el detenido está siendo investigado. Instancia en que expuso que de acuerdo a distintas versiones obtenidas en esta etapa inicial de la investigación, tanto de personas cercanas a los imputados como amigos de la víctima, identifican al detenido como el autor del disparo que acabó con la vida Camilo Brito Zepeda.

En la audiencia la Fiscalía argumentó que a partir de estas declaraciones se ha podido recrear en parte lo ocurrido minutos previos al deceso, momento en que se habría generado una pelea que derivó en que el imputado que ya se encuentra privado de libertad por este caso, motivó al autor material del delito para que disparará en contra de la víctima. Acto que finalmente ocurrió causando el fatal desenlace.

El fiscal Guillermo Zárate formalizó la investigación por el delito de homicidio considerando además a este imputado un peligro para la seguridad de la sociedad, conociéndose en la audiencia que mantenía una orden de tención vigente por los delitos de porte de arma, robo y receptación. Razón por la que solicitó la prisión preventiva, la cual fue concedida por el juez de turno quien mantuvo el plazo de investigación de este caso en cuatro meses.

A la audiencia asistieron también familiares del fallecido, los que estuvieron acompañados en todo momento por una psicóloga de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional, área que además les está entregando apoyo y orientación respecto de los avances de este caso.